

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

PRÉSENTATION

Par **Dums** Posté le 24/08/2023 à 09h56

Bonjour,
Voilà petite présentation, j'ai 44 ans marié et 2 enfants. j'ai commencé à boire a cause du boulot il y a 12 ans, d'abord une bière pour décompresser en rentrant du boulot et puis et puis... 12 ans plus tard, je ne contrôle plus rien. j'ai lu vos messages et je m'y retrouve.

1 RÉPONSE

Blanca - 03/09/2023 à 22h18

Bonsoir,

C'est un peu la même pour moi. Prise de conscience mais compliqué à mettre en application...
